



## Barcelona Activa organiza las conferencias IT Talks para divulgar cuáles serán las profesiones tecnológicas de futuro con más proyección

- » Conocimientos de big data, desarrollo web, ciberseguridad, UX, Inteligencia Artificial y producción audiovisual en la red, son algunos de los ámbitos de especialización en ventajas competitivas ante entrevistas laborales
- » Estas sesiones se han organizado en el marco del Salón de la Ocupación que comienza mañana, por la motivación y el auge de empresas TIC en la ciudad. En los últimos seis años, las contrataciones en este sector han crecido un 55% y las empresas TIC cerca del 50%
- » En la ciudad, la demanda de perfiles digitales se ha incrementado en casi un 40% en un año, mientras que los perfiles disponibles han crecido tan solo un 7,6%

Dentro del espacio TalentXBCN del Salón de la Ocupación, Barcelona Activa ha organizado las conferencias IT Talks, que tendrán una duración de 30 minutos, y estarán enfocadas a explicar los perfiles profesionales tecnológicos más demandados por las empresas de Barcelona y que tienen relación con las tecnologías emergentes. En la ciudad, la demanda de perfiles digitales se ha incrementado en casi un 40% en un año, mientras que los perfiles disponibles han crecido tan solo un 7,6%, lo cual ha motivado la organización de estas *talks* para que puedan ser una apuesta de futuro para una ciudadanía más preparada.

En total, 6 IT Talks de la mano de seis ponentes darán a conocer de manera detallada cuáles son los puestos de trabajo tecnológicos con más proyección de futuro, y qué formación precisan y cuáles son las tareas asociadas a estos trabajos. En paralelo, ofrecerán la posibilidad de tener un espacio de conversación con profesionales para poder resolver dudas técnicas que puedan surgir, y se darán a conocer propuestas formativas específicas para cada uno de los perfiles.

Estas sesiones contemplan, por tanto, el auge de empresas TIC en la ciudad. En los últimos seis años, las contrataciones en este sector han crecido un 55% y las empresas TIC cerca del 50%.



### **IT Talk: Big Data y el mundo de los datos**

Laia Subirats, investigadora de Eurecat - Centre Tecnològic de Catalunya, centrará el tema en el big data, uno de los principales activos de las empresas más exitosas, y que está detrás de los avances más innovadores como la inteligencia artificial.

### **IT Talk: WDW (Web Development...Why?)**

Rubén Alcalde, desarrollador web y mentor IT Academy, pondrá el acento en la cantidad de contenido web y servicios online que consumimos día tras día, y qué implica laboralmente a las personas que se dedican a ello.

### **IT Talk: Seguridad en Internet, un oficio vocacional**

Genís Margarit, CEO de Centralip y profesor de Ciberseguridad en la UPC, reforzará un discurso sobre la especialización en la seguridad en Internet para mejorar la red y proteger el mundo digital.

### **IT Talk: Inteligencia Artificial, una gran oportunidad**

Joan Gasull, Data Scientist y formador freelance de Netmind, desgranará la influencia de la IA en el futuro del mercado laboral de las personas, desde el punto de vista de la oportunidad para las nuevas generaciones, ya que se están generando necesidades laborales con nuevas competencias y habilidades.

### **IT Talk: Productor audiovisual IT**

Israel Vela, responsable Proyectos de Transformación digital en Barcelona Activa, ofrecerá una charla participativa ilustrada con ejemplos sobre las enormes oportunidades y también los retos que genera la integración del IT en la producción audiovisual, así como sus ilimitadas posibilidades de aplicación a prácticamente cualquier ámbito profesional.

### **IT Talk: Retos para los profesionales UX ante los nuevos ecosistemas tecnológicos**

Eva Laura Manrique López, directora del Campus 42Barcelona, hablará de los perfiles tradicionales y el encaje con las tecnologías, la situación actual de la convivencia entre disciplinas de UX y la evolución del perfil "unicorn" y del previsible futuro con un nuevo ecosistema tecnológico y los retos que esto comporta para la UX y los nuevos perfiles que surgirán.



Las charlas y actividades están abiertas a todo el mundo y especialmente a empresas que están buscando talento digital; personas que quieren reconvertir su perfil profesional hacia el mundo de las tecnologías, dispongan o no de estudios relacionados; personas que tienen interés en saber cuáles son las tecnologías emergentes en la ciudad de Barcelona, y qué implica dedicarse a este mundo profesional y qué perfiles asociados existen; y jóvenes que han de decidir hacia dónde enfocar sus futuros profesionales y necesitan descubrir nuevos ámbitos con futuro.

Además, habrá una mesa redonda que quiere abordar los retos acerca de los perfiles digitales, reflexionando sobre el papel que desarrollarán las empresas y el mundo educativo, con la administración pública. Participan empresas como SEAT o Harbour Space.

### **Salarios por encima de la media y contratos estables y de calidad**

Barcelona tiene desplegada toda una estrategia para hacer crecer, mantener y atraer el talento a la ciudad, con una apuesta muy fuerte por el talento digital, que genera perfiles muy demandados en las empresas y con salarios por encima de la media. En este sentido, el Ayuntamiento de Barcelona ofrece servicios públicos formativos a través del Cibernàrium, con diferentes cursos y seminarios, la IT Academy, una escuela de programación de alta especialización sobre todo por el talento de perfil júnior, y 42Barcelona, un campus de programación impulsado por Fundación Telefónica con el soporte del Ayuntamiento y la Generalitat.

El Salón de la Ocupación se celebra simultáneamente con el evento BizBarcelona, referente para personas emprendedoras, startups y pimes, entre el 9 y el 11 de noviembre en el recinto de Montjuïc de Fira Barcelona. Los accesos son gratuitos, con previa inscripción online. Los salones son presenciales y aplican el protocolo de prevención y seguridad de la institución ferial que incluye, entre otros, medidas como el uso obligatorio de mascarilla, gel hidroalcohólico y distancia social de seguridad en las actividades.

Para más información sobre la ubicación y horarios de cada IT Talk, se puede acceder a la web: <https://www.salocupacio.com/talentxbcn/>

**[ACREDITACIONES DE PRENSA PARA EL BIZBARCELONA Y SALÓN OCUPACIÓN](https://registration.firabarcelona.com/#/es_ES/S092021/WEB/Press)**  
**[https://registration.firabarcelona.com/#/es\\_ES/S092021/WEB/Press](https://registration.firabarcelona.com/#/es_ES/S092021/WEB/Press)**